

Les grandes étapes de l'histoire de Bedag

- **1970:** création de «Bernische Datenverarbeitung AG (BEDAG)»
- **1984:** pose de la première pierre du centre de données situé Engehaldenstrasse 12
- **1987:** emménagement du centre de données
- **1990:** fondation de Bedag Informatique, sous la forme d'un établissement de droit public réunissant BEDAG et l'ancien office cantonal d'informatique
- **1995:** les applications métiers telles que Capitastra (terrains) et, plus tard, GERES (adresses) permettent à l'entreprise de s'implanter progressivement dans les autres cantons suisses. Aujourd'hui, tous les cantons suisses font appel aux services de Bedag.
- **1999:** mise en place de l'apprentissage (aujourd'hui, les apprentis représentent près de 10% du personnel)
- **2000:** collaboration avec EDS pour la mise en place du Renascence Centre Suisse en vue du suivi des postes de travail normalisés
- **2000:** début d'une étroite collaboration dans le domaine de l'informatique centralisée et décentralisée entre le canton de Vaud et Bedag Informatique
- **2001:** mise en service du centre informatique du canton de Vaud, intégré à Bedag, avec plus de 35 collaboratrices et collaborateurs francophones chez Bedag. En raison de décisions politiques prises par le canton de Vaud, une grande partie d'entre eux a été réintégrée au canton en 2009.
- **2003:** le Grand Conseil décide de modifier la forme juridique de Bedag Informatique. Dès lors, Bedag Informatique devient Bedag Informatique SA.
- **2009:** rachat d'AC-Service (Schweiz) AG et reprise du site de Wettingen, qui devient le deuxième centre de données de l'entreprise et marque le début de l'activité basée sur SAP
- **2018/2020:** avec la mise à jour de la stratégie du propriétaire, le Conseil d'État pose les bases de la nouvelle orientation de Bedag, davantage axée sur le canton de Berne et clarifiant les dispositions relatives aux marchés publics. En tant que propriétaire de Bedag, le canton garde ainsi la main sur le traitement et le stockage des données sensibles de l'administration cantonale. Bedag reste une société anonyme autonome, mais est davantage intégrée à la gestion informatique de l'administration cantonale. L'entreprise peut continuer à proposer ses services à des tiers en dehors de l'administration cantonale bernoise. En raison des conditions-cadres relatives aux marchés publics, ceux-ci devront toutefois se limiter à 20% dans le domaine des centres de calcul.
- **2020:** Bedag Informatique SA fête ses 30 ans.
- **2022:** pour des raisons relatives aux marchés publics, l'activité de développement logiciel est transférée vers une filiale de Bedag afin que le canton de Berne, en tant que propriétaire, puisse différencier clairement les prestations soumises à une obligation d'achat de celles soumises à une obligation de mise au concours.